
令和５年度  
第１回 西気賀小学校運営協議会 

 

日時：令和５年５月１１日（木）１３：３０～ 

場所：西気賀小学校 音楽室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ぴかぴかの１年生（４人） 

２・３年生（１２人） 

学校のリーダー 

６年生（９人） 

４・５年生（６人） 



運営協議会次第 

 

１ 開催要件確認(司会：教頭) 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 校長挨拶 

 

４ 新規委員任命書交付 

 

５ 自己紹介 

 

６ DVD視聴「学校運営協議会の円滑な進め方について」 

 

７ 議長の選出(協議会に出席した委員の中から互選） 

 

８ 熟議 （議長：       記録：ＣＳディレクター間渕） 

（１）学校運営の基本方針の説明（昨年度第４回で承認済） 

 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

（３）いじめ防止基本方針について 

 

（４）その他 

 

９ 浜松市教育委員会教育総務課より 

 

１０ 連絡事項 

 （１）今後の学校運営協議会の予定 

○第２回…７／２５日（火）13:30～ 

内容：担任による各学年のカリキュラムマネジメントの説明 

    支援方法についての熟議 

    ○第３回…１１／２１（火）13:30～ 

    ○第４回… ２／１６（金）13:30～ 

 （２）西気賀小学校年間計画 

    ○自由参観会 … ６／２９（木）④⑤校時【10:40～12:20】 

⑤4～6年学校保健委員会 

            １１／１６（木）  ⑤校時【11:35～12:20】 

    ○ふれあい花壇… ６／ ６（火）昼活動【13:40～13:55】 

            １１／ １（水） 〃 

 

１１ その他 

 



令和５年度 西気賀小学校学校運営協議会委員(９名) 

氏    名 役 職 等 

柴田 昌男 下村民生児童委員 

西岡由紀子 中区民生児童委員 

杉浦 雅巳 寸座民生児童委員 

藤原 正己 和船ボランティア会長 

小川 正寛 安全ボランティア 

中嶋 雅子 学校支援コーディネーター 

上嶋 裕志 切り絵、歴史ボランティア 

豊田 晴世 PTA 会長 

名倉 啓之 下村自治会長（自治会長代表） 

 

【学校】 

 

 

 

村松 昌彦 校長 

   德増 弘宣 教頭 

   間渕由利子 CS ディレクター 



 熟 議 

（１）学校運営基本方針の説明について 

 

 

 

（２）夢育やらまいか事業について 

 

 

 

 

 

（３）いじめ防止基本方針について 

 

 

 

 

 

（４）その他 
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参考資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度 学校運営協議会自己評価表 

浜松市立西気賀小学校運営協議会長 

 

＜評価項目１＞ 学校運営の基本方針について熟議することができたか。 

 

＜評価項目２＞ 学校運営に資する活動について熟議を進めることができたか。 

 

＜評価項目３＞ 今年度の取組の評価を踏まえた来年度の目標（取組の重点） 

 

 

 

 

学校運営の基本方針について熟議ができたと思う。 

・今年度は学校に来て子供たちの活動を見る機会があったので様子が分かってよかった。地

域とともに歩む姿勢が強く感じられてよかった。 

・少人数で内容の濃い学習ができている。一人一人と向き合いじっくり勉強ができている。

一体感が感じられる。 

・校長が丁寧に学校教育方針を説明してくれるのが良かった。 

学校運営に資する活動について熟議を進められたと思う。 

・子供たちの活動を実際見ることができたのがよかった。また、教員と直接話す機会を設け

てくれたことはよかった。 

・来年度の目標について、地域とともに歩む学校つくり、子供たちがお互いの良さを認めあ

い良さを伸ばす教育をぜひ継続していきたい。 

・来年度は西気賀小１５０周年という機会なので、ぜひ地域に積極的に西気賀小を発信して

いきたい。 



 



 


